

NOTRE MISSION – ÉGLISE COMMUNION, VIENS ET VOIS

« Nous, baptisés en Jésus Christ allons aujourd'hui, dans la joie et l'espérance de l'esprit, favoriser la communion fraternelle à l'exemple de la première communauté chrétienne (actes 2, 42-47) par l'accueil, l'écoute et le partage en communauté de l'expérience personnelle de la foi. »



CÉLÉBRATIONS EUCHARISTIQUES DU 1^{ER} AU 8 SEPTEMBRE 2024

Samedi 31 août

15h00 – Jardins Intérieurs – Marie Camuel / Pierre Paul Ross

16h30 – Saint-Lambert – Bertrand Grégoire / Parents et amis

Dimanche 1^{er} septembre

09h30 – Saint-Lambert – Marie-Rose Pitre / Rosalie Pitre

11h00 – Saint-Thomas-d'Aquin – Pour les paroissiennes et paroissiens des deux paroisses

Mardi 3 septembre

14h00 – Les Écluses – Pour les paroissiennes et paroissiens des deux paroisses

16h30 – Saint-Lambert – Parents et amis décédés / Berthe St-Cyr

Mercredi 4 septembre

15h00 – Jardins Heritage – Louise Harvey / Parents et amis

16h30 – Saint-Thomas-d'Aquin – Parents défunts / Suzanne Boutet

Jeudi 5 septembre

16h30 – Saint-Lambert – Pour les paroissiennes et paroissiens des deux paroisses

Vendredi 6 septembre

16h30 – Saint-Thomas-d'Aquin – Rita Laforté / Parents et amis

Samedi 7 septembre

15h00 – Jardins Intérieurs – Fouad Chehata / Parents et amis

16h30 – Saint-Lambert – Réjean Morais / Parents et amis

Dimanche 8 septembre

09h30 – Saint-Lambert – Marie-Claire Bouthillier / Son époux Jean-Claude Simard

11h00 – Saint-Thomas-d'Aquin – Guy Saint-Pierre / Famille Copti

TRADITION ET TRADITIONS

La parole de Dieu nous est parvenue par l'intermédiaire d'une multitude de témoins. Elle est un don qui nous conduit à des pratiques justes et sincères.

Jn 6, 60-69 « Seigneur, à qui irons-nous? Tu as les paroles de la vie éternelle »

INSCRIPTION À LA CATÉCHÈSE OU CATÉCHUMÉNAT



Les inscriptions de la catéchèse sont en cours pour les enfants et les adolescents âgés de 8 à 17 ans et pour les adultes désireux de continuer leur cheminement spirituellement. Pour les tout-petits âgés de 4 à 7 ans, il y a des rencontres de l'éveil à la foi pendant la messe familiale. Venez vous joindre à nous pour partager sur la Parole de Dieu et croître dans l'amour de Dieu, son prochain et de Soi. Pour plus d'informations, veuillez contacter soit l'agente de pastorale madame Valérie Lewis 438-523-0655 ou le curé Grégoire Tshimanyika 438-367-9008.

INTENTION DE PRIÈRE DU SAINT-PÈRE SEPTEMBRE

Pour le cri de la Terre – Prions pour que chacun et chacune d'entre nous écoute avec son cœur le cri de la Terre et les victimes de catastrophes naturelles et du changement climatique, en s'engageant personnellement à prendre soin du monde qu'il habite.

PRIÈRE DE LOUANGE

Dieu notre Père,
par la voix de Moïse
tu as fait comprendre
au peuple de la Première Alliance
l'importance de ton commandement d'amour
et l'appel à le mettre en pratique
dans les paroles et les actions de tous les jours.
Béni sois-tu !

Ton Fils, Jésus, a rappelé
aux responsables religieux de son époque
de ne pas séparer les gestes extérieurs
des dispositions du cœur
pour que chaque prière et tout comportement
se relie à toi et manifestent ta bienveillance.
Béni sois-tu !

L'Esprit Saint qui guide ton Église
et rend toujours plus vivante sa tradition
nous fait sans cesse découvrir ta présence,
retrouver la richesse des rites
et redécouvrir la beauté des symboles
pour nous en nourrir et les vivre dans notre culture.
Béni sois-tu !

Pensée de la semaine – « J'ai appris au fil du temps que lorsque nous sommes fermement résolus, la peur diminue. Savoir ce qui doit être fait, fait disparaître la peur. »

Rosa Parks

« Honorer Dieu ou Aimer Dieu »

À l'époque de Jésus, les scribes et les pharisiens ont créé un code de lois extraordinaires qu'il faut respecter point par point pour être sauvé. Il existe 613 obligations de choses à faire et 539 interdits. Par exemple, au retour du marché, il faut laver les plats et tous nos achats et il faut se laver les mains : non par principe d'hygiène, mais parce que ces plats ont peut-être été touchés par un non-juif. Ça sent le dédain des autres nationalités.

La loi écrase les gens et comme la loi est présentée comme inspirée par Dieu, les gens ont une vision d'un Dieu qui est un Être suprême exigeant qui nous écrase à la moindre faute. Jésus s'affronte à cette mentalité en présentant Dieu comme un Père qui nous aime et nous veut heureux en sa présence... ce qui vaudra sa perte, car les autorités religieuses de l'époque craignent que l'image d'un Dieu-Amour amène l'indifférence et l'anarchie dans le peuple. Le plus triste est que cette mentalité d'un Dieu-Sévère est encore la vision de bien des chrétiens contemporains.

Jésus dit aux pharisiens et aux scribes : « Vous voudriez que les autres se sentent coupables de la méchanceté dans le monde, mais c'est du cœur qu'elle sort... La restauration du monde et la disparition du mal commencent au-dedans de chacun de nous. C'est du dedans de chaque personne que sortent les pensées perverses. » St-Augustin ajoute : « Seule la conversion du cœur nous permet de porter des fruits ». C'est aussi du cœur que sortent les pensées d'espérance, la volonté du partage, le désir de fraternité et de solidarité.

Autrefois, on avait une ligne de conduite très précise à suivre : il existait même des catalogues de péchés. Aujourd'hui, il est plus difficile de tracer la route que de suivre béatement le courant. Par exemple, en carême, il était plus facile de se priver de dessert et de viande que d'essayer de corriger des mauvaises habitudes. Jésus nous enseigne que la seule ligne de conduite repose sur l'amour inconditionnel du prochain. Aimer l'autre et non s'aimer dans l'autre. Aimer en donnant toujours priorité aux personnes plutôt qu'au code de lois à suivre...

Notre seul véritable pouvoir sur l'autre, c'est de l'aimer. On ne peut pas changer une autre personne : c'est l'amour qui donne la force à chaque personne de se changer soi-même. Profitons des prochains jours pour apprendre à aimer avec le cœur de Dieu : d'un amour gratuit, sincère et respectueux du vécu de celle ou celui qu'on aime; d'un amour compréhensif qui ne juge jamais; d'un amour qui donne l'audace des recommencements et des dépassements; d'un amour qui ne passera jamais à l'histoire, car il est au cœur de tous les défis du quotidien.

Gilles Baril, prêtre